

Le Gouvernement vénézuélien souligne la position ferme du Mexique au Sommet des Amériques



La position du président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, est déterminante et ferme. Photo : El Pais.

Caracas, 6 juin (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné lundi la position ferme de son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador, contre l'exclusion de plusieurs pays du Sommet des Amériques, qui se tient aux États-Unis.

"La position du président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, est déterminante et ferme. Nous apprécions votre solidarité avec les peuples du Nicaragua, Cuba et du Venezuela", a déclaré Maduro sur

son compte du réseau social Twitter.

Le chef de l'Etat vénézuélien a affirmé que les pays du continent méritent d'être respectés; "nous défendrons toujours la souveraineté et l'indépendance des peuples", a souligné le chef d'état.

Plus tôt, López Obrador avait confirmé qu'il ne participera pas au Sommet des Amériques, qui a eu lieu depuis ce lundi jusqu'au 10 juin dans la ville américaine de Los Angeles, car tous les pays de la région n'ont pas été invités.

Le président vénézuélien a insisté sur la nécessité de changer la politique imposée depuis des siècles dans l'hémisphère, l'exclusion, la volonté de dominer sans aucune raison, l'irrespect de la souveraineté des pays, l'indépendance de chacun ; "ainsi il ne peut y avoir de Sommet des Amériques" a-t-il déclaré. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289919-le-gouvernement-venezuelien-souligne-la-position-ferme-du-mexique-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba